

# Das letzte Kind

Von abgemeldet

## Prolog

Wüste und Staub; Trümmer und Stein. Das war alles was von den Bauernhäusern übrig geblieben war; ein nichts.

Vor wenigen Stunden war hier noch das Leben vorhanden, die Beiden Familien die hier lebten halfen sich gegenseitig bei der Arbeit und die Kinder spielten gemeinsam im Wind der Wüste. Unter den warmen Strahlen der Sonne regten sich die Menschen; doch dann kamen sie, die Maschinen. Wer hätte jemals ahnen können das Roboter, von den Menschen erbaut um zu helfen und zu unterstützen, uns derart hassen könnten und versuchen würden ihre Erschaffer zu vernichten.

Ein husten durchschnitt die Stille. Einige Steinblöcke bewegten sich und eine kleine Hand kam zum Vorschein. Mühsam zog sich ein kleines Mädchen unter dem Stein hervor, ihre Haut von der Sonne gebräunt, war mit blutigen Schnitten bestückt. „uh, Mummy? Daddy?“ sie faste sich an den Kopf, es tat so weh, Blut, Blut klebte an ihrer Hand. Der Wind fuhr durch ihr schulterlanges Haar, sie atmete tief ein und erschauerte. „Mummy? Daddy? Wo seid ihr? Hört ihr nicht? Der Wind, er bringt den Gestank des Todes mit sich.“ Sie rappelte sich auf und sah sich um, ihr Handgelenk schmerzte, wo waren ihre Eltern? „Mum, Dad ich hab Angst!“ Tränen rannen aus den braunen Äuglein und sie hockte sich hin, das Gesicht vergraben in ihrem Schoß.